



Papirolas 2024 invita al mundo de los SUEÑOS, FANTASÍA E IMAGINACIÓN

La cita es del 2 al 6 de octubre, en el Pabellón Cultural Universitario, el Conjunto Santander de Artes Escénicas y la Cineteca FICG de la UdeG

Papirolas, Festival Creativo para Niños, Niñas y Jóvenes, invita a talleres, espectáculos, exposiciones, pabellones, stands, salas de lectura aumentando su espacio alrededor de la magia, los inventos, la creatividad y la imaginación.

Cuando dormimos y cuando estamos despiertos, nos adentramos en un mundo lleno de ilusiones y misterios por descubrir. Sobre esto abundará el **Festival Papirolas 2024**, que en esta 29° edición tiene como lema **“Sueños, Fantasía e Imaginación”**, en el que se contará con actividades culturales, artísticas y de aproximación a la ciencia, pensado para niños, niñas, jóvenes y toda la familia.

La cita es del 2 al 6 de octubre, de 9:00 a 20:00 horas, en el Pabellón Cultural Universitario, el Conjunto Santander de Artes Escénicas, el Ágora Jenkins, la Plaza del Bicentenario, la Cineteca FICG de la Universidad de Guadalajara y varios recintos del Centro Cultural Universitario.

En total se presentarán **23 talleres, 18 espectáculos, 8 exposiciones, 7 instalaciones artísticas, 3 Salas de lectura y descanso, 3 salones de usos múltiples, un ciclo de cine y un programa exclusivo para bebés**. También habrá un programa de salud para niños y jóvenes por parte del Hospital Civil de Guadalajara.

“Utilizaremos todos los espacios del maravilloso Centro Cultural Universitario también con la colaboración de la Biblioteca Juan José Arreola, la Librería Carlos Fuentes y el Museo de Ciencias Ambientales quiénes presentarán actividades especiales en el Festival”.

“También estamos muy felices porque debido a la demanda del público y gran participación de patrocinadores y auspiciantes **extenderemos nuestro piso de exhibición dentro del Pabellón Cultural en 7 mil metros cuadrados**, lo que se traduce en más talleres, más stands de expositores, más pabellones, exposiciones e instalaciones artísticas, así como más áreas de comida y descanso para quienes nos visitan. **Crecimos en actividades y cupo en un 30%**”, explicó la Directora de Papirolas, Marcela García Batiz.



Las actividades culturales van desde literatura, danza, pintura, teatro, moldeado en plastilina y en barro, collage, escultura, grabado, música, urbanismo, papiroflexia y muchísimos juegos; así como gastronomía, escritura creativa, ilustración, cultura de paz hasta la cultura cívica.

Pero también se abordarán temas de tecnología como robótica, animación e inteligencia artificial, educación ambiental, neurociencias, astronomía, ciencias de la salud, gestión de emociones y desarrollo sensorial.

Marcela García Batiz destacó que los centros universitarios Red Universitaria de la UdeG abordarán el tema de los sueños y la fantasía desde sus respectivas miradas.

“En los pabellones tendremos actividades científicas y culturales, como con la participación del CUCSH, que tendrá su **pabellón basado en el mito de la caverna de Platón**, alegoría sobre el conocimiento y la imaginación, mediante el taller “Las Hadas y el Bosque Sombrío””.

“El CUCEI cuenta con dos espacios: **un planetario de 7 metros de diámetro, un sitio con telescopios para observar los astros** y un Pabellón de ciencia. El CUCBA hablará de la **neurociencia, de donde provienen los sueños y el cerebro**”.

“Además habrá la participación por primera vez de la Coordinación General de Investigación Científica, con su nueva sección **Ciencia UDG Kids**, que tendrá una exposición de inventos increíbles y sus inventores. Investigadores SNII charlarán con los niños”.

“Y el Proulex tendrá un pabellón sobre sueños en diferentes idiomas. También habrá pabellones del Gobierno de Jalisco en conjunto con el Ayuntamiento de Guadalajara y Yoguitos en donde habrá yoga y actividad física”, detalló.

Cultura para estimular la imaginación

Algunas de las presentaciones que tendrá Papirolas 2024 son la exposición de carteles “Viaje a la Imaginación” creados por niños de diferentes países, a través de la convocatoria internacional con *Escucha mi voz*. También la presentación de grandes mojangas y enanos cabezones, una exposición en colaboración con el Centro Cultural Reforma y La Coperacha Títeres.



Se presentará una exposición de vestuario teatral, otra de instrumentos musicales de la Orquesta Higinio Ruvalcaba; así como el de fotografías de niños de Polonia que hablan de arte, gracias a su embajada y al Museo JAPI.

También una instalación de piñatas basada en la pintura *Jardín de las Delicias*, de El Bosco. Se tendrá la primicia de la tercera parte del mural *El Cuerpo del Mundo*, del artista wixárika Fidencio Benítez, presentado por el CUNorte.

En la oferta de espectáculos se presentará **la primera ópera clown de México** con la compañía Triciclo Rojo y con música en vivo de la Orquesta Higinio Ruvalcaba.

“Tendremos freestyle y cuentacuentos. Algunas de las compañías que participan son Circo Dragón, Anhelos Teatro, Nui Mata Ora, Trotamundos, Los Tastoanes de Tonalá, Comedia Transeúnte, A la Deriva Teatro, Danza Aptitude, DJ César Cosío y Luis Delgadillo y los Keliguanes, entre otras”, detalló.

También habrá actividades virtuales en papirolas.udg.mx. “Pero además, **por primera vez tendremos transmisión de todos los espectáculos que presentaremos en vivo**, para que la gente de otros estados y países pueda disfrutarlos”.

La preventa de Escuelas ya está abierta en el sitio web de Papirolas, con un precio del boleto de 70 pesos. También **ya se pueden comprar boletos para el público general en las taquillas presenciales y virtuales del Conjunto Santander de Artes Escénicas, con un costo de 95 pesos.**

Para asistir a las películas en la Cineteca UdeG es necesario adquirir un boleto adicional; es decir, con la pulsera de Papirolas de ese día el boleto de la Cineteca costará 40 pesos. **Las funciones de las 16:00 horas, de los días 2 al 6 de octubre,** serán parte del programa de Papirolas.

Se proyectarán las películas: *Wall-E*, *Valiente*, *Batman la Lego Película*, *El Cadáver de la Novia* y *La Bella y La Bestia*.

Para conocer a detalle la oferta, se puede ingresar a papirolas.udg.mx